



# Malteser

... weil Nähe zählt.

## Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*

Juli 2023



Einmal noch eine Rundtour durch Speyer machen – durch die Stadt mit dem mittelalterlichen Flair, dem Kopfsteinpflaster und den kleinen Gässchen – das war der Herzenswunsch einer Patientin.

An einem wunderschönen Sommermorgen haben wir die Patientin und ihre Hospizbegleiterin mit dem Herzenswunsch-Krankenwagen abgeholt – mit bester Laune ging es los. Wir hatten vorab abgeklärt, dass wir bei der Polizei in der Speyerer Fußgängerzone parken können und konnten so also ganz zentral parken und die Patientin bequem vom Fahrzeug in den Rollstuhl einladen.

Nochmal vielen herzlichen Dank an die Polizeiinspektion Speyer!

Bei strahlendem Sonnenschein sind wir von der Maximilianstraße aus losgezogen: vorbei am UNESCO-Welterbe Kaiser- und Mariendom zu Speyer, dem „Speyerer Dom“, und an vielen anderen Sehenswürdigkeiten ging es durch die historische Altstadt.

Die vielen Geschäfte in der Fußgängerzone haben die Patientin und ihre Hospizbegleiterin zu einer Shoppingtour eingeladen.

Zwischendurch haben wir einen Kaffee- und Kuchenstop eingelegt. Gestärkt ging die Besichtigungstour anschließend weiter.

Am Nachmittag sind wir mit vielen schönen Augenblicken und Eindrücken im Gepäck glücklich, aber erschöpft, wieder zurück nach Hause gefahren.

Wir freuen uns, dass wir dieses Erlebnis ermöglichen konnten!

